

## **5 000 Gilets Jaunes à Tarbes : le succès d'une authentique révolte populaire!**

### ***Communiqué de presse d'Olivier MONTEIL***

***Conseiller Régional d'Occitanie***

*Délégué départemental du Rassemblement National des Hautes-Pyrénées*

A Tarbes, mais aussi à Vic, Bagnères ou Lannemezan, la mobilisation a été massive pour répondre l'appel à manifester et aux blocages par les « Gilets jaunes » dans notre département : ce ne sont pas moins de 5 000 Gilets jaunes qui se sont massés à Tarbes, place de Verdun ce 17 novembre pour défiler puis se diriger vers les différents sites. C'est clairement une authentique révolte populaire, inédite en France sous la V<sup>e</sup> République ... Pour un événement organisé de façon spontanée, sans le soutien d'aucun syndicat et alors même que les organisatrices avaient cédé aux pressions et abandonné le mouvement deux jours plus tôt, ce fut un immense succès, deux fois plus important que lors des grandes manifestations contre la loi Travail en 2017.

Le Rassemblement National des Hautes-Pyrénées a scrupuleusement respecté la neutralité politique de ce mouvement, qu'il soutient sans réserve et auquel il massivement participé avec ses adhérents et ses sympathisants.

Loin du mépris affiché par nos gouvernants, acharnés à nous imposer sans relâche l'invasion migratoire et obstinés dans des délires fiscalistes qui ruinent les familles, les classes moyennes et toute la ruralité, le Rassemblement National des Hautes-Pyrénées salue la très bonne tenue des actions menées le 17 novembre, où les Gilets jaunes ont démontré autant de détermination que de dévouement et de convivialité.

Il engage les Bigourdans à ne rien céder face à la folle politique de taxation du gouvernement Macron et à poursuivre le combat pour la survie des nôtres et de nos enfants.

Redevenu premier parti dans toutes les enquêtes d'opinions, le Rassemblement National rappelle qu'en mai 2019 aux élections européennes, le rejet aujourd'hui déjà massif du clan Macron et de LREM devra être total et définitif, afin de redonner à notre population sa dignité et son droit inaliénable de pouvoir vivre de son labeur sur son territoire.



